4 Piéces
150 m?
Réf. W-02FF2L
2987 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Paris 75008 - Triangle d'Or/Champs Elysées - Au 2eme étage avec
ascenseur dans un immeuble pierre de taille un appartement en parfait
état et avec un balcon filant.Une galerie d'entrée ouverte sur le salon et
la salle a manger, deux chambres avec leur salle de bains en suite, une
cuisine équipée et des toilettes séparées.L'appartement a été refait
avec des matériaux haut de gamme par un architecte décorateur de
renom, qui travaillait auparavant avec Jean-Michel
Wilmotte.L'appartement est vendu meublé et avec toutes les ceuvres

d'art qui le décorentNombreux placards et rangements, domotique et

Paris 75008 - Golden Triangle/Champs Elysees - On the 2nd floor with lift in a
freestone building, a flat in perfect condition with a balcony.An entrance gallery
opens onto the lounge and dining room, two bedrooms with en suite bathrooms, a
fited kitchen and separate toilet.The flat has been refurbished using
top-of-the-range materials by a renowned interior designer, who previously worked
with Jean-Michel Wilmotte.The flat is sold furnished and with all the works of art that
decorate itPlenty of cupboards and storage space, home automation and reversible
air conditioning.Joint-ownership of ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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